



Wahrhaft meisterlich!

LEONHARD WEISS feiert seinen Deutschen Meister im Beton- und Stahlbetonbau

Bei den 73. Deutschen Meisterschaften im Bauhandwerk hat Fabian Redetzki von LEONHARD WEISS das Rennen um den 1. Platz der Beton- und Stahlbetonbauer gewonnen.

2021 begann der heute 21-jährige Fabian Redetzki aus Archshofen (Mittelfranken) seine Ausbildung zum Beton- und Stahlbetonbauer am Öhringer Standort des familiengeführten Bauunternehmens. 2024 qualifizierte er sich für die baden-württembergischen Landesmeisterschaften, bei denen er sich vergangenen Oktober den 1. Platz und damit das Ticket für die Deutsche Meisterschaft sichern konnte. Dort traten vom 9. bis 11. November 2024 mehr als 60 junge Handwerkerinnen und Handwerker aus allen Bundesländern in den Disziplinen Beton- und Stahlbetonbau, Estrichlegen, Fliesen-, Platten- und Mosaiklegen, Maurerarbeiten, Straßenbau, Stuckateurarbeiten, Zimmererei und Wärme-, Kälte- und Schallschutzisolierung gegeneinander an.

Die Aufgabe

Die Wettbewerbsteilnehmer sollten eine Schalung aus sog. Peri Duo Elementen herstellen und eine abgeschalte Rundung aus Holz einbauen. Dann folgten ein Rohreinbau sowie die Integration einer Trapezecke und einer Trichterschalung aus Holz. Der letzte Teil umfasste den Zusammenbau eines Bewehrungskorbs nach Plan. Fabians Ergebnis: 91,8 von 100 möglichen Punkten. Eine erstaunliche Punktzahl, die ihm mit großem Abstand zum Zweitplatzierten (85,1 Punkte) schließlich die Goldmedaille einbrachte.

Große Anerkennung für großartige Leistungen

„Wir sind unglaublich stolz, wie sich Fabian Redetzki mit seinem Talent auch unter größtem Druck in diesem starken Wettbewerbsumfeld durchgesetzt hat und mit Begeisterung, Genauigkeit und Ruhe wirklich herausfordernde Bauaufgaben löst. Wir als sein Ausbildungsbetrieb freuen uns, mit wie viel Leidenschaft er seinem Handwerk nachkommt und wie sehr er darin aufgeht,“ betont Steffen Schönfeld, Geschäftsführer im Ingenieur- und Schlüsselfertigungsbau von LEONHARD WEISS.

2025 wartet ein weiteres Highlight auf Fabian: Er wird im September im dänischen Herning bei den Euroskills, der Europäischen Meisterschaft im Handwerk, für Deutschland antreten.

Fabian Redetzki geht in seiner Laufbahn bei LEONHARD WEISS übrigens noch einen Schritt weiter und ist Teil einer neuen Ausbildungskombination des Familienunternehmens: Er nimmt am sogenannten Polier Plus-Programm teil. Innerhalb von 5,5 bis 6 Jahren hat er damit nicht nur die Ausbildung als Beton- und Stahlbetonbauer in der Tasche, sondern knüpft die Ausbildung zum Polier daran an. Ein Laufbahnmodell, mit dem LEONHARD WEISS schon den jüngsten seiner Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter alle Karriere-Möglichkeiten eröffnen möchte.



v. li.: der Zweitplatzierte Lorenz Reinwand (aus Bayern), Fabian Redetzki mit der Goldmedaille und Henrik Schulze-Zumkley (Nordrhein-Westfalen) mit Bronze



2021 startete Fabian seine Ausbildung als Beton- und Stahlbetonbauer bei LEONHARD WEISS und strebt aktuell die Tätigkeit des Poliers an.

Fotos: ZDB – Claus Pflug

Ihre Ansprechpartnerin für Rückfragen:

LEONHARD WEISS GmbH & Co. KG

Frau Jana Schüler

Leonhard-Weiss-Straße 2-3

74589 Satteldorf

P: +49 7951 33-2553

j.schueler@leonhard-weiss.com

www.leonhard-weiss.de